

Das Burschenlied „O, alte Burschenherrlichkeit“

O, alte Burschenherrlichkeit,
wohin bist du entschwunden?
Nie kehrst du wieder goldne Zeit,
so frei und ungebunden.
Vergebens spähe ich umher,
ich finde deine Spur nicht mehr –
O, alte Burschenherrlichkeit,
wohin bist du entschwunden?

Allein das rechte Burschenherz
kann nimmermehr erkalten;
im Ernste wie im Scherz,
der rechte Sinn stets walten.
Die alte Schale nur ist fern,
geblieben ist uns doch der Kern,
und den lasst fest uns halten,
und den lasst fest uns halten.

Drum Freunde,
Reichet euch die Hand,
damit es sich erneure
der alten Freundschaft heiliges Band,
das Band der Lieb und Treue.
Stoßt an und hebt die Gläser hoch,
die alten Burschen , sie leben noch,
|:noch lebt die alte Treue,
das schwören wir aufs neue!: